



20 Pièces
580 m²
Réf. 10155-2
950 000 €

Puget-Ville
Maison à vendre (83390)

**résidences
immobilier**

**ESPACES
ATYPIQUES**

résidences immobilier

Nichée au cœur du charmant village de puget-ville, dans le var (83), entre mer et montagne, cette propriété du XIX siècle séduit par son authenticité et son potentiel exceptionnel. Érigée sur un vaste terrain arboré de 3000 m², elle dévoile une superficie habitable de 580 m², répartie sur 20 pièces et 12 chambres, formant un ensemble immobilier unique composé d'une maison principale et de deux ailes indépendantes. Ancienne propriété viticole ou encore moulin à huile, elle regorge d'histoire et d'espaces à réinventer. Les volumes généreux se déploient autour d'un corps principal et de ses ...

Nested in the heart of the charming village of puget-ville, in the var (83), between the sea and the mountains, this 19th-century property seduces with its authenticity and exceptional potential. Built on a vast wooded plot of 3000 sqm, it reveals a living area of 580 sqm, spread over 20 rooms and 12 bedrooms, forming a unique real estate complex composed of a main house and two independent wings. Formerly a wine estate or even an oil mill, it is full of history and spaces to reinvent. The generous volumes are spread around a main building and its wings, offering great modularity. The main ...

ESPACES ATYPIQUES TOULON

51 boulevard Bazeilles - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES